

Bericht über die Saison 2018 - 2019

Baumholder spielt mit 3 Mannschaften im Pfälzischen Schachbund.

1. Mannschaft mit den Spielern Alexander Paul, Jaroslav Szyllmann, Valeri Chiviksin, Alexander Drizovsky, Leon Horelik, Gregori Hitlin, Mehr Mikayeyan, Manfred Menne und Gerd Brosius als Ersatzspieler

Gegner sind SC Thallichtenberg, Fehrbach, Winnweiler, Kaiserslautern, Niederkirchen, Birkenfeld, Eisenberg, Pirmasens und Weilerbach. Klasse ist 2. Pfalzliga West

Für Baumholder ist die Saison bisher nicht so gut verlaufen und ist beim letzte Spiel, Zentral aller 10 Mannschaften in Eisenberg am 24. März gefordert, auf Sieg zu spielen. Es könnte der Abstieg in die Bezirksliga drohen. Aber die Chancen auf Erhalt der Klasse bestehen immer noch.

2. Mannschaft spielt in der Kreisliga West mit den Spielern Manfred Menne, Gerd Brosius, Oliver Thomas, Rafael Menne, Joffry Henn, Joffry Henn, Carlos Vidales, Christover Clever, Niklas Clever, Hans Günter Schinkel, Reiner Welch, Udo Schwarzer, Gegner sind hier Birkenfeld, Mackenbach, Ohmbach, Wolfstein, Kohlbachtal. Ramstein-Miesenbach, Niedermohr, Rammelsbach, Thallichtenberg, Reichenbach.

Die Mannschaft steht auf einem guten Mittelplatz und trifft beim letzten gemeinsamen Spieltag am 24. März in Weilerbach auf Reichenbach

3. Mannschaft spielt in der KreisKlasse B mit den Spielern Mattis Mäiländer, Julian Wilsdorf, Julian Clever und Frederik Markens, die Gegner hier sind Birkenfeld, Weilerbach, Reichenbach, Ohmbach, Kohlbachtal, Thallichtenberg, Weilerbach. Die Mannschaft steht im oberen Tabellendrittel und spielt beim gemeinsamen letzten Spieltag am 14. April in Birkenfeld auf Weilerbach.

Am 24. 2. 2019 wurde Manfred Menne von den Spielern wieder zum Abteilungsleiter Schach gewählt.

Manfred Menne

